

Artikel: HDHC-WHITE
(HyperDrive HYPERCUBE | iOS & Android | weiß | HDHC-WHITE)



Hersteller: HYPER
MPN: HDHC-WHITE
UVP: 34,99 €
Länge: 135,00 mm
Breite: 95,00 mm
Höhe: 20,00 mm
EAN Nummer: 6941921145736
Zollnummer: 8471.90.0000
Gewicht: 0,032 kg



Deutsch:

HyperDrive HYPERCUBE
P/N: HDHC-WHITE
Farbe: Weiß

HYPERCUBE kümmert sich um ein notwendiges Übel, das man gerne mal vergisst: die Datensicherung. Der Würfel wird einfach am Ladekabel mit dem Smartphone verbunden und sichert automatisch beim Aufladen die Bilder und Videos vom Smartphone.

Features:

Automatische Datensicherung bei Verbindung zum Smartphone Wird zwischen dem Ladekabel und iPhone, iPad & Android-Gerät angesteckt Beim Laden werden die Daten zuverlässig gesichert* Zugang zu den Daten über Micro SD & USB vom iOS/Android-Gerät* Zur Sicherung benötigen Sie einen USB-Stick, eine Speicherkarte, oder eine externe Festplatte (nicht im Lieferumfang). HYPERCUBE unterstützt Speicher bis 2TB mit FAT32, exFAT und NTFS Formatierung.

Kompatibilität:

iOS & Android Geräte

Englisch:

HyperDrive HYPERCUBE
P/N: HDHC-WHITE
Color: White

Automatically backup your photos/videos as you charge your iPhone & Android smartphone. Instantly access media files on MicroSD & USB drive from your iOS/Android device.

Features:

Connect to the end of your USB charging cable Goes between USB charger and iPhone, iPad & Android Automatically backups photos/videos while you charge Access media files on micro SD & USB from iOS/Android Play movies/music. View photos, work files & contacts* For usage you need any USB-Stick, memor card, or external drive (not in the box). HYPERCUBE supports drives with capacity up to 2TB with FAT32, exFAT and NTFS.

Compatibility:

iOS & Android devices